

## **Health Canada and Public Health Agency of Canada Research Ethics Board: Recruitment of Members Knowledgeable in Law**

---

The Health Canada and Public Health Agency of Canada Research Ethics Board is seeking to recruit one or more members knowledgeable in law.

The member must:

- Be external to Health Canada and the Public Health Agency of Canada
- Be knowledgeable in the relevant law, including legal issues such as consent, privacy and confidentiality, and conflict of interest
- Hold a law degree (minimum JD, LLB or equivalent; specialization or experience in health law and ethics are assets). Note that applicants are not required to be licensed or practising lawyers, and the member does not provide formal legal advice to the REB
- Have a good understanding of the key ethical principles related to research involving humans, in particular the [Tri-Council Policy Statement: Ethical Conduct for Research Involving Humans](#) (TCPS 2) (experience as a member of an REB is an asset)
- Be able to fulfill the responsibilities of REB members as described at <https://www.canada.ca/en/health-canada/services/science-research/science-advice-decision-making/research-ethics-board/about-us.html#a3.1>.

Bilingualism (English/French) is an asset.

### **About the REB:**

The Health Canada-PHAC REB consists of nine regular and nine alternate members. The mandate for each REB member is for three years and is renewable. All REB member positions are voluntary and no financial remuneration is offered. However, travel, accommodation expenses, parking and other authorized REB meeting expenses will be reimbursed through the REB Secretariat.

The REB meets weekly for delegated review meetings, and as required for full board meetings. Each member attends approximately 5 to 7 meetings per year, and all review meetings are held remotely by videoconference. All members are also invited to Ottawa twice per year for in-person meetings featuring educational sessions and informational presentations from researchers. Training regarding the ethics review process is provided on an ongoing basis, with the support of other REB members and the Secretariat staff.

### **For more information, please visit:**

<https://www.canada.ca/en/health-canada/services/science-research/science-advice-decision-making/research-ethics-board/about-us.html#a5.1>

### **Contact:**

Individuals who would like to apply to become an REB member should send their curriculum vitae along with a covering letter outlining their interest and how they meet the criteria to:

Dr. Gregory Huyer, Manager, HC-PHAC REB Secretariat: [reb-cer@hc-sc.gc.ca](mailto:reb-cer@hc-sc.gc.ca)

**Closing date for applications: August 15, 2023.**

**We thank all those who apply.**

**Only applicants chosen for an interview will be contacted.**

## **Comité d'éthique de la recherche de Santé Canada et de l'Agence de la santé publique du Canada : Recrutement des membres avec des connaissances dans le domaine juridique**

Le Comité d'éthique de la recherche de Santé Canada et de l'ASPC cherche à recruter au moins un membre avec de l'expertise et des connaissances dans le domaine juridique.

Le représentant doit :

- Provenir de l'extérieur de Santé Canada et de l'Agence de la santé publique du Canada;
- Connaître les lois applicables, y compris les questions juridiques telles que le consentement, la protection des renseignements personnels et la confidentialité, et les conflits d'intérêts;
- Détenir un diplôme en droit (minimum JD, LLB ou équivalent; une spécialisation ou de l'expérience en droit ou en éthique de la santé est un atout). Notez que les candidats ne sont pas tenus d'être des avocats agréés ou en exercice, et que le membre ne fournit pas de conseils juridiques formels au CER;
- Avoir une bonne compréhension des principes directeurs en matière d'éthique de la recherche, en particulier l'[Énoncé de politique des trois conseils : Éthique de la recherche avec des êtres humains](#) (EPTC 2) (expérience en tant que membre d'un CER est un atout);
- Être en mesure d'assumer les responsabilités des membres du CÉR décrites au <https://www.canada.ca/fr/sante-canada/services/science-recherche/avis-scientifiques-processus-decisionnel/comite-ethique-recherche/a-propos-nous.html#a3.1>.

Le bilinguisme (français-anglais) est un atout.

### **À propos du CER :**

Le CER de Santé Canada et de l'ASPC compte neuf membres réguliers et neuf membres suppléants. Les membres sont nommés pour une durée de trois ans. Leur mandat peut être renouvelé. Tous les postes de membres du CER sont bénévoles et aucune rémunération financière n'est offerte. Toutefois, les frais de déplacement, d'hébergement, de stationnement et les autres frais de réunion du CER seront remboursés par le Secrétariat du CER.

Le CER se réunit chaque semaine pour procéder des évaluations déléguées, et au besoin pour procéder à des évaluations en comité plénier. Chaque membre participe à environ 5 à 7 réunions par an, et toutes les réunions d'évaluations sont tenues à distance par vidéoconférence. Tous les membres sont invités deux fois par an à assister aux réunions en personne à Ottawa, lesquelles comprennent des séances de formation et des présentations d'information données par des chercheurs. La formation sur le processus d'évaluation éthique est fournie de façon continue, avec l'appui des autres membres du CER et de Secrétariat.

### **Pour de plus amples renseignements, visitez :**

<https://www.canada.ca/fr/sante-canada/services/science-recherche/avis-scientifiques-processus-decisionnel/comite-ethique-recherche/a-propos-nous.html#a5.1>

### **Contact :**

Les personnes qui souhaitent se joindre au CER doivent envoyer leur curriculum vitae ainsi qu'une lettre d'accompagnement soulignant leur intérêt et comment elles répondent aux critères à :

M. Gregory Huyer, Gestionnaire du Secrétariat du CER SC-ASPC : [reb-cer@hc-sc.gc.ca](mailto:reb-cer@hc-sc.gc.ca)

**Date de clôture pour la présentation des demandes : 15 août 2023.**

**Nous remercions toutes celles et ceux qui posent leur candidature.**

**Seuls les candidats choisis pour une entrevue seront contactés.**